

EDUCACIÓN

El CCDI Odd E. Hanssen constituye un verdadero desarrollo y adelanto para nuestro cantón



Miembros del Rotary Club del Ecuador.



Niños beneficiarios del proyecto.

En una mañana de sol veraniego en el valle de Machachi, el miércoles 19 de septiembre, el GAD Municipal de Mejía, el Rotary Club Quito Valle Interoceánico y la Fundación Valle Interoceánico inauguraron la primera fase del Centro Comunitario de Desarrollo Integral (CCDI), ubicado en el sector San Vicente.

El Ing. Odd E. Hanssen, director ejecutivo de la Fundación Valle Interoceánico y presidente del Club Quito Valle Interoceánico, es el mentalizador de este gran proyecto, quien después de presentar el saludo protocolario al alcalde, Dr. Edwin Yáñez; al vicealcalde, Ing. Pablo Chicaiza; a los concejales: Sr. Bernardo Jácome, Ing. Luis Trujillo y Lic. Bertha Escobar y a todos los invitados, agradeció públicamente al Municipio de Mejía, por haber entregado en comodato el terreno donde ahora funciona el Centro. También reconoció el aporte económico y donaciones realizadas por los auspiciantes, y el trabajo de los miembros de los clubes rotarios participantes del proyecto y de la Fundación que lograron resolver los diferentes problemas para la consecución de esta obra. Además, dio a conocer que se está avanzando en la construcción del edificio administrativo, y del centro de salud. "Estoy seguro de que la obra que inauguramos hoy, es el inicio de un proyecto que servirá por muchos años en los campos de educación, salud y desarrollo



El alcalde Edwin Yáñez recibió el más alto reconocimiento que otorga el Club Rotary Internacional, al ser nombrado miembro y socio de esta institución, que tiene 107 años trabajando en ayuda social en el mundo.

Datos importantes:

- El 3 de mayo del 2011, el Municipio de Mejía entregó en comodato (para 30 años) un terreno de su propiedad a favor de la Fundación Valle Interoceánico.
- El terreno tiene un área de 50 001,71 m².
- La educación inicial empezó a funcionar en septiembre del 2011, con 50 niños provenientes de hogares de bajos recursos económicos.
- Cada año se incorporan 50 niños y niñas al Centro Educativo. El proyecto espera tener 750 alumnos.
- En enero del 2012 se inició la construcción de la primera fase, que comprende 990 m² que incluyen seis aulas, dispensario médico y oficinas administrativas.
- El 19 de septiembre se inauguró la primera fase del Centro y el año lectivo 2012 - 2013.

para niños, jóvenes y adultos. Nuestra meta es hacer de esta institución un orgullo de quienes estudian y trabajan aquí, de los vecinos, de la comunidad, del cantón y de todos los que tienen que ver con la educación en este país", manifestó.

La inauguración del año lectivo 2012 - 2013 estuvo a cargo del Dr. Edwin Yáñez, alcalde de Mejía, quien destacó que con este proyecto se marca un hito en la educación, ya que se trata de una nueva modalidad de enseñanza que va más allá de educar a los niños e involucra a la comunidad del sector. "Quiero resaltar la importante labor que ha desarrollado el Club Rotarios en el cumplimiento de sus compromisos, como el inicio de la construcción de la edificación para el funcionamiento de este plantel. El Municipio aportó con el terreno y, adicionalmente, el adecentamiento de la vía que conduce a este sector, lo que estamos culminando. Además, dotamos de los servicios básicos. Es decir, ha habido un cumplimiento de parte y parte, para que este día inauguramos la primera fase del centro y el año lectivo 2012 - 2013".

Luego del acto oficial de inauguración las autoridades y asistentes realizaron un recorrido por las nuevas instalaciones y las seis aulas adecuadas para que los niños y niñas recibirán una educación integral.



TESTIMONIO

La mayor inversión que puede hacer un país es en educación

"Nuestro Centro se maneja bajo el modelo de pedagogía conceptual, trabajando con estándares de calidad nacionales e internacionales.

Buscamos formar seres humanos emprendedores, éticos y responsables del mejoramiento del contexto en el cual se desarrollan. Iniciamos este trabajo con niños de 3 años, tratando de desarrollar en ellos todas las funciones y operaciones intelectuales y finalizamos complementando en áreas como arte, música y deportes, que les permitan tener una formación integral y completa. La nueva infraestructura, que se ha inaugurado hoy, está adecuada para los niños y pronto contará con todo el apoyo tecnológico, para que los pequeños accedan al uso de la información. Quiero agradecer a quienes han hecho posible este proyecto porque realmente estamos cambiando el futuro, ya que la mayor inversión que puede hacer un país es en educación".

Mireya Brito Albuja
DIRECTORA DEL CCDI HODD HANSEN



TESTIMONIO

"Este proyecto es motivo de satisfacción para todo el cantón y, en especial, para la comunidad del barrio. Aquí, nuestros hijos podrán recibir una buena educación. Gracias al señor Edwin Yáñez, alcalde de Mejía, por haberse acordado de este sector y haber entregado este terreno para la construcción de este centro, que es para la educación".

Arturo Cola
PADRE DE FAMILIA

TESTIMONIO



"Gracias a ustedes podemos contar con una mejor educación, muchas gracias de todo corazón de parte de todos los niños y niñas del Centro Infantil Odd Hanssen".

Mirka Tipán
ESTUDIANTE